

# *Le président de l'Uruguay propose au PARLASUR, un port dans son pays pour la région*

---



Montevideo, 10 juin (RHC-PL-EFE)- Le président José Mujica a offert de mettre un port uruguayen à la disposition de la région, à l'ouverture de la douzième Session Extraordinaire du PARLASUR, le Parlement du Marché Commun du Sud.

José Mujica a réfléchi sur la nécessité que les pays du continent prennent des engagements en matière d'intégration régionale et il a regretté que ce thème ne figure pas dans l'agenda des peuples de l'Amérique Latine.

Il a souligné que tant que la lutte pour l'intégration n'aura pas un caractère populaire, les Latino-américains auront un déficit politique.

José Mujica a signalé l'importance du projet port d'eaux profondes, qui ne doit pas être un port de l'Uruguay mais de la région et il a souligné que la souveraineté ne se perd pas mais, plutôt elle se multiplie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25405-le-president-de-luruguay-propose-au-parlasur-un-port-dans-son-pays-pour-la-region>



**Radio Habana Cuba**